

RED DE CENTROS MÉDICOS MARINY:

# Servicios de salud y bienestar social para apoyar la atención médica primaria

Junto con los establecimientos orientados a la atención primaria de salud, cuentan con programas de prevención y de derivación, y un equipo de profesionales que trabaja en terreno llegando a sectores rurales más alejados.

Con el objetivo de proporcionar una amplia gama de servicios de salud y bienestar social a la comunidad, es que el 2017 se inaugura el primero de los Centros Médicos Mariny. Hoy poseen diversos establecimientos orientados a la atención médica primaria, apoyados por programas de prevención de enfermedades y derivación a otros servicios especializados según sea necesario.

Ismael Riquelme, uno de los directores de la Red de Centros Médicos Mariny, está al mando de los tres establecimientos ubicados en Santiago, y con la finalidad de maximizar su cobertura, han implementado estrategias para sectores rurales más alejados, desplegando diariamente dos equipos en terreno. "Aunque muchas veces la atención de terreno puede verse limitada debido a las condiciones, es posible acceder a prácticamente el 100% de las prestaciones, para ello, la logística y correcta organización de los equipos juega un papel crucial. De esta forma es como logramos llevar a terreno la misma calidad de atención que actualmente entregamos en los centros de salud. Nuestras prestaciones más destacadas son medicina general, imagenología, optometría y atención social", detalla Daniela Marín, Principal CEO de Grupo Mariny.

Es así como los equipos en terreno atienden pacientes de lunes a sábado. Cada paciente puede acceder a consulta médica familiar, consulta optométrica, electrocardiograma, emolucotes, ecografía tiroidea, abdominal, partes blandas, músculo esquelética, pelvis, mamaria, entre otras.

El 2023 realizaron un despliegue en un centro penitenciario donde más de 900 personas privadas de libertad pudieron acceder a la atención médica y diversos exámenes. "Sin duda, una gran labor por parte de nuestro equipo y la dirección del centro penitenciario. Esta labor no solo dio atención médica directa, también redujo tiempos de espera y generó un ahorro de recursos públicos en seguridad y logística que se ven involucrados cuando se traslada a un recluso a los ya congestionados servicios de salud públicos, nuevamente la colaboración entre nosotros los prestadores de salud privados y las instituciones del Estado que debemos trabajar en estrecha colaboración con el fin de cumplir con los derechos fundamentales de las personas", subraya la ejecutiva.

**DESARROLLO PERMANENTE**

Uno de los propósitos de Grupo Mariny es seguir creciendo para prestar atención de salud cada vez a más personas. De esta manera, nace también su nuevo centro en la comuna de San Miguel, en Santiago. Desde su implementación se encuentra liderada por Tamara Marín, miembro del directorio. El centro cuenta con más de 3 mil metros cuadrados, tres pabellones de cirugía ambulatoria, más de 40 consultas y salas de procedimientos, también ginecológicos, box dentales, equipo de rayos X de última generación, salas de toma de muestras y servicio de imagenología. Adicionalmente, para mayor confort de sus pacientes, poseen una cafetería y más de 50 estacionamientos disponibles.

Si bien este centro atenderá público general, su principal función será entregar tratamiento a pacientes del sistema público. "Entendiendo que una de las áreas más críticas y de mayor congestión es la quirúrgica, es que se implementaron tres pabellones de cirugía de baja y mediana complejidad, además de diversas especialidades de atención médica. Nuestro objetivo es dar cobertura a la mayor cantidad de patologías, y



Miembros del directorio: Tamara Marín S., Juan Marín C., Ismael Riquelme y Daniela Marín.



Tres pabellones de cirugía de baja complejidad.



**ATENCIÓN INTEGRAL**

La Red de Centros Médicos Mariny y su equipo en terreno atienden diariamente a alrededor de 200 pacientes que se encuentran en lista de espera del sistema público, tanto en sectores rurales como en Santiago. Hoy están entregando de forma gratuita anteojos ópticos y esperan incluir dentro de unos meses las prótesis dentales. "Adicionalmente, nuestro equipo médico trabaja en plan de apoyo a las campañas de invierno. Estas incluirán terapias respiratorias y entrega de medicamentos, debido a la alta demanda en los servicios de urgencia por virus respiratorios. Creemos que es un real apoyo a nuestro sistema de salud", comenta Daniela Marín, Principal CEO del Grupo Mariny.

su apertura está programada para la primera semana de mayo", comenta Daniela Marín.

**GESTIÓN EFECTIVA**

Trabajar en estrecha colaboración con los directores de los hospitales y dirigentes sociales, como también la disposición de los encargados de áreas de salud y las diferentes instituciones del Estado son aspectos clave para Grupo Mariny en el sentido de alcanzar

una gestión efectiva.

"Es primordial entender que la salud de las personas debe primar por sobre su condición social o económica, más aún cuando nos enfrentamos a pacientes con diagnósticos críticos, no podemos permitirnos la burocracia. Cuando los representantes de las organizaciones están ilanos a recibir colaboración en pro de la salud de las personas que representan, es que identificamos y abordamos las

Aunque muchas veces la atención de terreno puede verse limitada debido a las condiciones, es posible acceder a prácticamente el 100% de las prestaciones, para ello, la logística y correcta organización de los equipos juega un papel crucial. De esta forma, es como logramos llevar a terreno la misma calidad de atención que actualmente entregamos en los centros de salud. Nuestras prestaciones más destacadas son medicina general, imagenología, optometría y atención social", detalla Daniela Marín, Principal CEO de Grupo Mariny.

necesidades de la comunidad y es posible garantizar el cumplimiento de los estándares y regulaciones de salud", explica la Principal CEO de Grupo Mariny.

Concluye que el objetivo central es combatir la brecha en lo que a salud se refiere y apoyar en la descongestión de la red pública. "Sentíamos que los pacientes quedaban a la deriva a la hora de necesitar tratamiento médico o ser derivados a un especialista, en este sentido, estamos seguros que aportaremos una solución para quienes necesitan tratamiento oportuno y no pueden continuar en espera del sistema público", recalca.

Para lograr este propósito es que ya se desarrolla un megaproyecto del Grupo Mariny: un centro de más de 6 mil metros cuadrados, en el se incorporará atención de urgencia, UCI, hospitalización, pabellones de cirugía de mediana y alta complejidad. Un desafío que esperan se encuentre operativo al final de este año.